



"Alte Bekannte" im

Scheunencafé Gillenfeld



Liebe Gillenfelder,

ich freue mich, hier im schönen Scheunencafé auszustellen!
National und international stelle ich seit Jahren aus, das ist neben einem Vollzeitjob (im Rheinland) gar nicht so einfach. Deshalb begrüße ich es, wenn Sie mir helfen, schöne Ausstellungsmöglichkeiten für meine Bilder zu finden. Sollten Sie in der Eifel Räumlichkeiten besitzen oder auf geeignete Möglichkeiten stoßen und denken, das könnte für mich passen, melden Sie sich gerne. 2023 ist voll verplant, 2024 bietet aber noch einige Zeiträume.

Für jeden vermittelten Raum bedanke ich mich mit einer kleinen Überraschung!

In der ersten Etage sehen Sie ab heute „Alte Bekannte“, die es für das kleine Budget für 15 € auf Tassen gibt. Alle Werke können sofort mitgenommen werden!

Auch können Sie einige T-Shirts mit bekannten, von mir gemalten Gesichtern in der Onlinegalerie www.unicartem.de bestellen.

Wenn Sie Interesse haben, in meinem Verteiler aufgenommen zu werden, melden Sie sich gerne via Mail über den Kontakt-Button meiner Homepage www.cibura-art.de.

Meine nächste Ausstellung mit vorwiegend abstrakten Werken können Sie ab dem 22.04.23 im Brüneo, Marie-Curie-Str.3 in 50321 Brühl, sehen.

Wenn es Ihnen hier gefällt, machen Sie gerne Werbung, wenn nicht, sagen Sie nichts.

Viel Spaß beim Betrachten und bis bald vielleicht persönlich,

Antje Cibura